

Frau Wilhelm, Das Bergische, bedankte sich für die Einladung und berichtete in ihrem Vortrag über die Arbeit von „Das Bergische“.

Die gezeigte Präsentation von Frau Wilhelm ist der Niederschrift beigelegt –**Anhang 2-**.

KTM Franken bedankte sich für den Vortrag und fragte nach, was speziell für die Kommunen des Rhein-Sieg-Kreises getan wird. Er habe nun viele Bilder gesehen und Namen gehört, aber würde gerne konkreter wissen, wie die 4 Kommunen Neunkirchen-Seelcheid, Much, Lohmar und Ruppichteroth unterstützt werden.

Frau Wilhelm, Das Bergische, versuchte deutlich zu machen, dass es 25 Kommunen in „Das Bergische“ gäbe und sie mit allen in Kontakt stehen würde, besonders mit den Tourismusbeauftragten der jeweiligen Kommune. Je mehr Informationen diese an „Das Bergische“ weitergeben würden, desto mehr könne die Region und die einzelne Kommune auch beworben werden. Das Interesse sowie der rege Austausch müsse vorhanden sein. Das Ziel sei es die gesamte Region zu bewerben und attraktiv zu gestalten. Dazu gehöre es neben den Touristen ebenfalls die eigene Bevölkerung für die Region zu begeistern. „Das Bergische“ stellt sich aber auch anderen Aufgaben wie der Digitalisierung und dem Konkurrenzkampf gegen die anderen Tourismusregionen. Eine Kommune müsse sich in allem wiederfinden und dass der Rhein-Sieg-Kreis seit 2019 dabei sei, zeige die Identifikation des Rhein-Sieg-Kreises mit der bisherigen Arbeit. Trotzdem müsse die Infrastruktur weiter ausgebaut werden.